



www.iusevillaciudad.org Marzo 2014. Número 2.411 comunicacion@iusevillaciudad.org

¡YA ES PRIMAVERA... EN EL PAÍS DE LA DIGNIDAD!



Los medios de comunicación, en general, están oscureciendo intencionadamente la inédita movilización que se está produciendo esta semana en este país. Sus amos ven con preocupación que el miedo se empieza a mover y ya hay para quienes ha cambiado de bando. Los materiales que se pueden ver a continuación, así lo demuestran.

Impresionante recopilación de las Marchas de la Dignidad #22M <http://bit.ly/1kFDmXs>

Izquierda Unida, a nivel federal, andaluz, provincial y local, así como el PCE en todas sus federaciones, está volcando sus mejores esfuerzos y sus mayores efectivos para conseguir doblar el pulso a la derecha, autora de los recortes y para lograr construir una España más justa, donde se garantice pan, techo y trabajo para todas las personas. La movilización ya está siendo un éxito indiscutible. Esta inédita e histórica manera de sumar a más de mil organizaciones de todo tipo y condición, que ha hecho dejación de sus particularismos para conjugar los mínimos exigibles, ha posibilitado que se superen las mejores expectativas, tal como demuestran los miles de caminantes que se dirigen ya en columnas radiales hacia Madrid desde cualquier punto geográfico del estado, así como desde algunos puntos de la Unión Europea.

En estos días ya es muy difícil encontrar autobuses para desplazarse a Madrid desde cualquier localidad de Andalucía y el aumento de la conciencia entre las clases populares y los trabajadores hace que se busquen alternativas en coches particulares para no perderse este acontecimiento histórico en la biografía social y política de este país.

Como ha dicho nuestro Coordinador local **José Manuel García** invitando a las sevillanas y a los sevillanos a sumarse al #22M "llenemos de rebeldía, esperanza y dignidad las calles de Madrid" y demos la respuesta que merecen las políticas de los poderosos y empecemos a tomar el control de nuestro futuro.